

Unter Top 10 der Gemeinderatssitzung am 23.02.2021

Antrag der MUZ zum Flyline- und Flyingfox-Projekt

Antrag:

Die MUZ regt an, zeitnah die Durchführung einer öffentlichen* Begehung des Waldgebietes, in dem die Flyline und der Flyingfox der Schömberger Erlebnis UG gebaut werden sollen, mit genauen Informationen über Verlauf, den Ausbau und den dazu nötigen Eingriff in den Wald.

Zur Begründung:

Gute Informationspolitik und Transparenz bezüglich des oben genannten Projektes sind wichtig und unerlässlich.

Aus der Bevölkerung werden derzeit sehr häufig Fragen zum Projekt der Schömberger Erlebnis UG an uns herangetragen. Deshalb ist es wichtig, die Schömberger Bevölkerung zeitnah über den aktuellen Stand bzw. die Entwicklung des Projektes zu informieren. Die gemeinsame Aufgabe der Verwaltung und des Gemeinderates ist es, die Bevölkerung „mitzunehmen“, um eine möglichst breite Akzeptanz des Projektes zu erreichen.

Wir im Gemeinderat sollten daher permanent über die (neu) geplanten Schritte ausreichend informiert sein, auch damit wir Fragen der Bevölkerung und der Presse sachgerecht und zufriedenstellend beantworten können.

- * Sollte coronabedingt selbst eine öffentliche Freiluft-Begehung nicht möglich sein, muss eine andere Form, den Sachverhalt sichtbarmachende Informationsübermittlung gewählt werden.

Die MUZ-Fraktion